

EKSPOS

Panglima TNI Mutasi 84 Perwira Tinggi TNI

Ahmad Rohanda - EKSPOS.CO.ID

Feb 2, 2023 - 21:13



JAKARTA - Dalam rangka memenuhi kebutuhan organisasi dan pembinaan karier serta mengoptimalkan pelaksanaan tugas-tugas TNI ke depan yang semakin kompleks dan dinamis, Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M. melakukan rotasi mutasi dan promosi jabatan di lingkungan TNI.

Berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/114/I/2023 tanggal 31 Januari 2023 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia, telah ditetapkan mutasi dan promosi jabatan 84 Perwira Tinggi (Pati) TNI terdiri dari 25 Pati TNI AD, 43 Pati TNI AL dan 16 TNI AU.

Pati TNI AD yang mengalami mutasi diantaranya Brigjen TNI Rafael Granda Baay dari Dir H Bais TNI menjadi Danpaspampres, Brigjen TNI Dedy Jusnar Hendrawan dari Direktur Pengkajian Ekonomi dan SKA Dirbidjianstrat

Lemhannas menjadi Direktur Operasi Pendidikan Dirbiddikpimkatnas
Lemhannas, Brigjen TNI Pranito Dwinarwan, S.I.P., dari Dirdiklat Pusterad
menjadi Kapoksahli Pangdam IX/Udy, Brigjen TNI Udiyanto, M.Tr (Han) dari
Danpusdikma Kodiklat TNI menjadi Pa Sahli Tk.II Kasad Bid Ekku, , Brigjen TNI
Jauhari Agus Suraji, S.I.P., S.Sos. dari Danpusdikarmed Pussenarmed menjadi
Irren Irben Itjenad.

Sementara itu 43 Pati TNI AL yang menjalani mutasi diantaranya adalah Laksda
TNI Dadi Hartanto, M.Tr.(Han)., M.Tr.Opsla. dari Asops Kasal menjadi Sesjen
Wantannas, Laksda TNI Denih Hendrata, S.E., M.M., CHRMP. dari Gubernur
AAL menjadi Asops Kasal, Laksda TNI Gregorius Agus W.D., M.Tr.(Han). dari
Deputi Bid. Pengkajian dan Penginderaan Setjen Wantannas menjadi Deputi Bid.
Kebijakan dan Strategi Bakamla, Laksda TNI Dr. T.S.N.B. Hutabarat, M.M.S. dari
Pangkoarmada II menjadi Deputi Bid. Pengkajian dan Penginderaan Setjen
Wantannas, Laksda TNI Maman Firmansyah dari Kas Kogabwilhan III menjadi
Pangkoarmada II, Laksma TNI Jalasena Satriyawirya dari Direktur Operasi
Pendidikan Debiddikpimkatnas Lemhannas menjadi Tenaha Ahli Pengajar Bid.
Kependudukan Lemhannas.

Sedangkan 16 Pati TNI AU yang dimutasi diantaranya Marsda TNI Yulianta,
S.I.P., M.Tr.(Han) dari Wadan Kodiklatau menjadi Tenaga Ahli Bidang Pengkaji
Bid. Iptek Lemhannas, Marsda TNI Widyargo Ikoputro, S.E., M.M., CIQaR
dari Pangkoopsud II menjadi Wadan Kodiklatau, Marsda TNI Andi Kustoro, S.E.
dari Pa Sahli Tk. III Bid. Ekkudag Panglima TNI menjadi Pangkoopsud II, Marsda
TNI Taspin Hasan, S.A.P., M.Si. dari Dankopasgat menjadi Pa Sahli Tk. III Bid.
Ekkudag Panglima TNI, Marsda TNI Wahyu Hidayat dari Danpaspampres
menjadi Dankopasgat, Marsma TNI Farrid Hidayat H., S.T., M.Tr.(Han) dari
Waaskomlek Kasau menjadi Tenaga Ahli Pengajar Bid. Kepemimpinan
Lemhannas, Marsma TNI Penny Radjendra, S.T., M.Sc. dari Asdep
Koord.Telekomunikasi dan Informatika Kemenko Polhukam menjadi Waaskomlek
Kasau, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E dari Dankorsis Sesko TNI menjadi
Kapus RB TNI

Ada juga Pati TNI yang dimutasi karena akan memasuki masa pensiun. Pati TNI
AD dimutasi menjadi Pati Mabes TNI AD diantaranya Mayjen TNI Tri Martono,
S.I.P., M.I.P. dari Staf Khusus Kasad, Brigjen TNI Nur Budi Asmara, S.E., dari
Dirum Akademi TNI, Brigjen TNI Sasongko Hardono dari Wakapusku TNI, Brigjen
TNI Bahram dari Ir Divif 2 Kostrad, Brigjen TNI Hardian Achmadi, S.E., MTr.
(Han) dari Kapoksahli Pangdam IX/Udy, Brigjen TNI F.F Francis Wewengkang,
S.E., M.M. dari Widyaaiswara Bid. Wilhan Seskoad, Brigjen TNI dr. Tjatur
Winarsanto, Sp.PD. dari Dirum Puskesad, Brigjen TNI Ardi Kartono, S.I.P dari Pa
Sahli Tk. II Kasad Bid Ekku, Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M dari Ir
BNPP (Basarnas), Brigjen TNI Herdiyana Prabhudi, S.E. dari Irren Irben Itjenad.

Sedangkan dari TNI AL yang dimutasi menjadi Pati Mabes AL dalam rangka
memasuki masa pensiun diantaranya adalah Laksda TNI Irwan Achmadi,
M.Tr.(Han), M.Tr.Opsla., CHRMP. dari Aspers Kasal, Laksma TNI Hadi Pranoto,
S.Sos., M.Si.(Han) dari Kepala Kantor Kamla Zona Maritim Barat Bakamla,
Brigjen TNI Nur Budi Asmara, S.E. dari Dirum Akademi TNI, Brigjen TNI (Mar)
Wurjanto, M.Han. dari Direktur Operasi dan Latihan BNPP (Basarnas) , Laksma
TNI Estu Raharjo, S.H., M.H. dari Direktur Hukum pada Deputi Bid. Informasi,

Hukum dan Kerjasama Bakamla, Laksma TNI Supriatno, M.Tr.(Han) dari Karo Sarana dan Prasarana pada Settama Bakamla .

Sementara itu, Pati TNI AU yang akan memasuki masa pensiun dan dimutasi menjadi Pati Mabes TNI AU Marsda TNI Indrianto Wibowo Leksono dari Tenaga Ahli Pengajar Bid. Kepemimpinan Lemhannas.